



た	すけあう子
か	んがえる子
た	くましい子
の	子



令和7年
4月17日
発行責任者
校長

うづき
4月 卯月・April

～今年1年よろしくお願ひます～

「チーム高田」に

15名の新しい先生（教職員）が加わりました。代表で姫野教頭より

1日も早く高田小学校になれて、みなさんと一緒に頑張っていきます。

始業式・入学式

4月8日（火）、9時10分から新任式及び始業式を行いました。昨年度もそうでしたが頑張りたいテーマのお話をしました。今年度のテーマは「あ」・「い」のある高田小学校です。

初めの「あ」は3つの「あ」です。「挨拶」・「ありがとう」「あたたかいことば」です。あいさつは、学校生活で人とのかかわりを作っていく上で大切な言葉・スタートの言葉です。昨年度生活委員さんが、朝の挨拶運動を頑張ってくれました。昇降口から聞こえるさわやかなあいさつは素晴らしかったと思っています。今年度も全校でさわやかな挨拶ができるといいですね。二つ目のありがとうは、助けてもらった時や感謝を表す時の言葉です。また、「ありがとう」をたくさんもらえる人になって欲しいと願っています。三つ目の「あ」は、「あたたかいことば」です。3つの中で一番難しいかもしれませんが、「言われて嬉しい言葉を使う」こと、「ありがとう」もそうかもしれませんが、それ以外で、どのような言葉を使うのがいいか先生方と一緒に考えながら、「あたたかいことば」がたくさんある学校にしていきたいと思います。

もう一つの「い」は「いっぱい」の「い」です。

「夢いっぱい、友だちいっぱい、力いっぱい、元気いっぱい」のこの4つの「い」の合言葉です。学校生活で夢や希望をいっぱいもち、優しさで温かさで人に接して友だちをいっぱい作り、そして自分でたてた目標に向かって力いっぱい行動する、目標をもって体力の向上を図り、健康や安全に気を付けて元気いっぴいに生活する、この4つの「い」を全校で目指していきたくたいです。

最後にあいのある高田小学校を合い言葉に、これから1年間、みなさんの成長を見たり感じたりすることを楽しみにしています。と締めくくりました。入学式では、1年生に特に頑張りたいあいさつ、ありがとう、友だちいっぱい、元気いっぴいについてお話をしました。

対面式

4月15日（火）朝の活動の時間を使い1年生と2年生から6年生との対面式が行われました。1年生は、花のアーチをくぐって、みんなの拍手に迎えなら入場しました。入学式は6年生のみの参加でしたので、全校児童386人がそろるのは対面式が初めてでした。まずは代表の児童が、1年生がうれしい気持ちで学校生活が始まるようにと思いを込めて話をしてくれました。次の2年生からクラスで使うボールの贈呈式が行われました。3番目は1年生の代表の言葉「今日は対面式を開いてくれてありがとうございます。お姉さん、お兄さんいっぱい遊んでください」としっかり発表していました。最後が校歌紹介です。1年生も早く歌えるようになるといいですね。そして、会は温かい雰囲気で行われました。

